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Echange, soutien et information autour de la naissance par césarienne.

Assemblée Générale Ordinaire 2022 - Procès-Verbal

Le 12 mars 2023 à 14h s'est tenue en distanciel l'Assemblée Générale Ordinaire
2022 de l'Association Césarine.

Étaient présents :

Membres du CA :
Mari-Wenn ALLAIN, co-présidente : absente

Céline FREMONT, co-présidente : représentée par Karine GARCIA-LEBAILLY

Carole DI GIUSTO, co-présidente et trésorière

Karine GARCIA-LEBAILLY, co-présidente
Anne-Sophie LACROIX, co-présidente et secrétaire

Ariane ROBERT,  co-présidente

Lexhann BAILLY-GARIVET 

David BAUME
Sophie BAUME
Camlile DEBALME
Delphine HALLE-JOULIA

Emilie LAZARO
Barbara PAYET
Coralie ZAMUNER

Absents représentés :
Julie BEOLET, représentée par........………..……………….
Clara BOULANGER, représentée par........………………...

Audrey BUTTIN, représentée par........……………………..
Sarha JOUSSE, représentée par........……….……………..

Dimitri JOST, représenté par………………………………...
Marion DUMANCHIN, représenté par……………………...

Bénédicte GEOFFROY, représentée par…………………...

Sonia HEIMANN, représentée par…………………………..

Claire RAYAPPA, représenté par…………………………...

France SCHOUMACHER MEZMORIAN, représentée par

Carole DI GIUSTO

Ariane ROBERT

Anne-Sophie LACROIX
Sophie BAUME

10. Ariane ROBERT

Sophie BAUME

Anne-Sophie LACROIX
Delphine HALLE-JOULIA

Karine GARCIA-LEBAILLY
11. Carole DI GIUSTO
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1.Lecture du rapport financier 2022
Le rapport financier est porté au vote de l'assemblée générale. Il est approuvé à
l'unanimité des membres présents et représentés.

2.Lecture du rapport moral 2022
Le rapport moral est porté au vote de l'assemblée générale. Il  est approuvé à
l'unanimité des membres présents et représentés.

3.Projets 2023
Étude  CESORA : nous  représentons  les  usagers  sur  une  étude  sur
l’administration d’anticoagulant per os lors de la période post-opératoire en cas
de  césarienne.  Une  réponse  est  attendue  de  notre  part  pour  la  suite  de  la
participation : à faire cette semaine par Karine GARCIA-LEBAILLY.

Projet  poussée 2017 :  nous  souhaitons  relancer  le  projet  pour  en  faire  un
élément d’entrée pour la charte sur la bienveillance et la césarienne. Barbara
PAYET se propose  de sortir  les  statistiques  et  Camille  DEBALME peut  faire  la
rédaction. Les résultats ont été téléchargé et sont à mettre en base.

Projet d'une charte Césarienne bienveillante/humaine/amie des bébés et
des mères : le but est produire un document de référence pour les maternités
qui veulent travailler le sujet. Des maternités sont en demande, car elles nous
connaissent et nous solllicitent pour des informations. Elle serait à diffuser grâce
aux contacts presse, à envoyer aux maternités, au CIANE, l’AFAR, le CNGOF. Un
PDF téléchargeable sur site serait à prevoir.

Nous participons à une étude du CHU de Nantes sur le sondage urinaire et la
césarienne.

Le projet sur la non séparation mère/enfant est presque achevé, il ne reste
que l'envoi de la lettre au CARO, échéance fin mai par Camille DEBALME

La page "césarienne extra-péritonéale" : elle peut être mise en ligne.

Avril  :  mois  de la  césarienne : il  manque un contrat  pour  obtenir  les  droit  des
photos.  Coralie  s’en  occupe  et  Karine  GARCIA-LEBAILLYpeut  rédiger  contrat.
Attention aux droits sur FB : pas d’album, attention à la diffusion.

3.1. Formation
Karine GARCIA-LEBAILLY  et  Céline FREMONT assurent  la  mission  de formation
continue. Il n’y a pas de nouvelles demandes cette année.
Aucune session pratique n’est prévue en 2023 faute d’un nombre de stagiaires
requis suffisant (minimum 3).
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Faut-il revoir le contenu/le format de la formation ?
Camille DEBALME est validée animatrice.

3.2. Vie de l’association
La difficulté est de trouver des adhérentes actives, l’idée de proposer une visio
par  trimestre  pour  faire  le  point  sur  les  projets  est  émise.  Nous  passerions
l’information  sur  Facebook,  et  ne  se  connecteraient  que  les  adhérentes.  Une
animatrice, qui serait membre du CA validerait les différents point d’étapes pour
dynamiser, garder la motivation, et accueillir les nouvelles adhérentes.

3.3. Les outils de communication numérique
3.3.1. Réseaux sociaux

Le  Forum  Public   est  outil  abandonné  par  les  utilisatrices.  Une  Publication  du
samedi pourrait consister à se demander sur quel support vont les mères à part FB. Y
a t-il moins de demande de soutien qui se fait dans la durée ? Est-ce que l’échange
est encore attendu par les usagers ? 

Discord est discuté, mais nous craignions de perdre en organisation. Instagram est
plutôt pour passer de l’information que pour échanger.

Pour échanger, les canaux sont plus difficiles à trouver, alors que pour informer, il y
en davantage. Les outils doivent  être ergonomiques pour les smartphones. Doit-on
remplacer l’écrit par l’oral via des lives FB ?

Nous devons annoncer que les publications du samedi vont s’arrêter. Les podcasts
sont en vogue et pourraient être une alternative. Sophie BAUME prévoit d’arrêter fin
juillet. Camille DEBALME se propose de continuer.

Instagram : Barbara PAYET et Ariane Robert se planifient une vision afin de finaliser
la création du compte.

3.3.2. Mailing
Newsletter : il n’y a pas de volontaire pour la reprendre. Une dernière NL pourrait 
être émise pour identifier s’il y a un besoin de la continuer pour abandon définitif.

3.3.3. Autres
Chaîne canal 33 : nous proposons un stand-by à cause du support. De plus, si la
diffusion est payante, le projet sera à abandonner. 

La prochaine assemblée générale aura lieu le 24 mars 2024.

L'ordre du jour ayant été épuisé, l'assemblée générale est clôturée à 17h15.

Anne-Sophie Lacroix, co-présidente et secrétaire, 12/03/2023,
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